

Discurso

Organización de los Estados Americanos



**LUIGI R. EINAUDI, SECRETARIO GENERAL INTERINO DE LA ORGANIZACION DE LOS ESTADOS AMERICANOS EN LA FIRMA DEL ACUERDO ENTRE LA SECRETARÍA GENERAL DE LA OEA Y EL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA DOMINICANA, PARA LA REALIZACIÓN DEL TRIGÉSIMO SÉPTIMO PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES DE LA COMISIÓN INTERAMERICANA PARA EL CONTROL DEL ABUSO DE DROGAS (CICAD)
12 de abril de 2005 - Washington, D.C.**

 [Imprimir esta página](#)
 [Enviar esta página](#)

REFERENCIA

[Comunicados de Prensa](#)
[Últimas Noticias](#)
[Discursos](#)
[Sitio web de la OEA](#)

ESTAMOS CONVOCADOS ESTA TARDE PARA FIRMAR UN ACUERDO ENTRE LA SECRETARÍA GENERAL DE LA OEA Y EL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA DOMINICANA, PARA CELEBRAR EN SANTO DOMINGO A FINES DE ABRIL EL TRIGÉSIMO SÉPTIMO PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES DE LA COMISIÓN INTERAMERICANA PARA EL CONTROL DEL ABUSO DE DROGAS (CICAD).

EL PUNTO FOCAL DE ESTA REUNIÓN SERÁ LA CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DE LOS INFORMES NACIONALES Y EL INFORME HEMISFÉRICO DE LA TERCERA RONDA DEL MECANISMO DE EVALUACIÓN MULTILATERAL (MEM). EL MEM REPRESENTA UN GRAN ESFUERZO PARA NUESTRO HEMISFERIO - ES INNOVADOR, ÚNICO EN EL MUNDO, Y CONSIDERO QUE DESPUÉS DE SEIS AÑOS ESTE MECANISMO HA COMPROBADO SU EFICACIA COMO INSTRUMENTO DE COLABORACIÓN Y SOLIDARIDAD INTERAMERICANA PARA COMBATIR LA PROBLEMÁTICA DE LAS DROGAS.

LOS MIEMBROS DE LA CICAD TAMBIÉN ABORDARÁN TEMAS TAN DELICADOS COMO EL CONTROL DEL LAVADO DE ACTIVOS, LA SEGURIDAD PORTUARIA, Y EL ESTUDIO SOBRE LOS EFECTOS QUE PRESENTA LA ERRADICACIÓN DE LA COCA MEDIANTE LA ASPERSIÓN AÉREA CON GLIFOSATO EN LA SALUD Y EL MEDIO AMBIENTE EN COLOMBIA.

CONFÍO, SEÑORA CORDERO, QUE BAJO LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA DOMINICANA, ESTA REUNIÓN LOGRARÁ IMPORTANTES AVANCES EN LA POLÍTICA HEMISFÉRICA DE CONTROL DE DROGAS.

HE TENIDO EL GRAN PLACER DE VISITAR VARIAS VECES LA REPÚBLICA DOMINICANA Y SIEMPRE HE SENTIDO DEL PUEBLO Y DEL GOBIERNO UNA CALUROSA Y AFECTUOSA ACOGIDA.

NO QUIERO TERMINAR SIN ANTES DE RECONOCER EL GRAN ESFUERZO QUE HA HECHO LA REPÚBLICA DOMINICANA PARA PONERSE AL DÍA EN SU PLAN DE PAGOS AL FONDO REGULAR DE LA OEA. LA SEMANA PASADA, EL GOBIERNO PAGÓ EL EQUIVALENTE A MÁS DE TRES AÑOS DE CUOTAS ATRASADAS. ESTE PAGO, SUMADO AL COMPROMISO EXPRESADO POR EL GOBIERNO DE EFECTUAR PAGOS ADICIONALES ANTES DEL FIN DEL AÑO 2006, CANCELARÍA POR COMPLETO LAS CUOTAS ATRASADAS DE LA REPÚBLICA DOMINICANA. ESTO DEMUESTRA EL COMPROMISO INELUDIBLE DEL GOBIERNO Y DEL PUEBLO DOMINICANO CON LOS VALORES DEMOCRÁTICOS Y SOLIDARIOS DE LA ORGANIZACIÓN.

MUCHÍSIMAS GRACIAS.